

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2005



Sportschützen beenden ihre Saison mit fünf neuen Kreisrekorden

Zum Ende der Sportschützen-Kreismeisterschaften vollbrachten Kreissportleitung und Kreissportkommission noch einmal einmal eine logistische Meisterleistung. An drei Wettkampftagen schossen 439 Sportlerinnen und Sportler mit den Sportgeräten Luftgewehr

und Luftpistole um Kreismeisterscharen. Fünf neue Kreisrekorde und ein insgesamt sehr hohes Leistungsniveau konnte Kreissportleiter Uwe Arnswald vermelden.

Die Seniorin Uschi Happ von den Sportschützen Mittelstadt stellte mit 300 von 300 mögli-

chen Ringen ebenso einen neuen Rekord auf wie Mittelstadts Senioren-Mannschaft. Das Damenteam des SV Lennetal hob den Rekord auf 1146 von 1200 Ringen und die Schütlerin Vivian Strunke, ebenfalls Mittelstadt, stellte mit 182 von 200 möglichen Ringen eben-

falls einen Rekord auf.

Unser Bild zeigt Kreisjugendleiterin Doris Appelbaum (re.) Udo Leibelt von der Kreissportkommission (li.) und Kreissportleiter Uwe Arnswald (2. v.li.) bei der Ehrung der Schütler-, Jugend- und Junioren Sieger. Foto: Rüdiger Schmithüsen

2005-01-18 - WP